

## Neophyten-Tag 2024



Liebe Bruneggerinnen und Brunegger

Im September 2022 haben wir uns - zusammen mit Ihnen - anlässlich des nationalen Cleanup-Days auch um die Beseitigung von Neophyten auf Brunegger Boden gekümmert. Inzwischen sind die Pflanzen wieder sehr hoch und müssen erneut beseitigt werden.

Wir starten deshalb einen weiteren „Neophyten-Tag“ am

**10. August 2024 vormittags (Treffpunkt 09.00 Uhr beim Schulhaus)**

und sind dankbar, wenn Sie uns erneut dabei aktiv unterstützen (Kinder sind natürlich ebenfalls herzlich willkommen). Selbstverständlich winkt auch dieses Jahr wieder ein anschliessendes gemeinsames „Bräteln“ als kleine Anerkennung für Ihren Einsatz.

Bitte melden Sie sich unter Angabe der Anzahl Teilnehmer bis spätestens 5. August direkt unter folgender E-Mail-Adresse an: [beatrice.zandonella@brunegg.ch](mailto:beatrice.zandonella@brunegg.ch)  
Herzlichen Dank!

Freundliche Grüsse  
Gemeinderat und Bauamt Brunegg

Wichtig: Gutes Schuhwerk, möglichst hautbedeckende, der Witterung angepasste Kleider und Insektenschutz (wenn möglich auch gegen Zecken) sind dringend empfohlen!